



# L'ÉCHO DE L'ODYSSÉE

JOURNAL DE L'ODYSSÉE DE L'ESPOIR JANVIER 2012 N°45

## Le Noël de l'Odysée

Comme chaque année l'association l'Odysée de l'Espoir se réunit pour faire le point sur l'année passée. C'est surtout l'occasion pour tous de se revoir et de passer du bon temps ensemble.

Cette année encore le week-end se passe à Bois le Roi en région Parisienne.

A l'arrivée, tout le monde est heureux de se retrouver. Certains discutent dans les couloirs et d'autres sont déjà prêts à participer au conseil d'administration.

Vers 16h, tout le monde est dans la salle de réunion, plus ou moins attentifs. Le bureau nous présente un bilan de l'année passée, on y discute aussi de la prochaine semaine à vélo : Orléans-Dijon ou Orléans-Nantes ? Telle est la question ?? Grâce à un accord entre bretons, soucieux de rester près de chez eux, le choix Nantais l'emporte.

Après une heure de réunion, tout le monde se disperse. Le CA se réunit pour délibérer pendant que tout le monde part découvrir sa chambre et s'installer.

Vers 18h, un pré-apéritif est organisé : Ebbi a eu la gentillesse de nous apporter des bretzels et de nous faire déguster des bières allemandes. Verdict final : elles sont aussi bonnes les unes que les autres.

Après plusieurs rappels du responsable du centre, on se décide enfin à passer au deuxième apéro !! Une table bien présentée au nom de l'Odysée, du sable de couleur, des paillettes... Un avant goût de la fête !!!

Une fois tout terminé, nous passons à table où nous profitons d'un bon repas. (Salade & Chèvre chaud, confit de canard.....). Pendant que certains terminent leurs dessert, d'autres s'élancent sur la piste de danse. Après quelques musiques, vient le moment tant attendu des cadeaux. Des bouteilles, des chocolats, les cadeaux les plus hétéroclites (une couche culotte !...) sont distribués à tous les Odysseens.

Après une coupe de Champagne, tout le groupe repart sur la piste de danse et s'amuse sur la célèbre Playlist de l'Odysée. Le responsable du centre, sollicité par la foule, se lance sur une chorégraphie endiablée. On ne l'arrêtera plus...

La soirée continue jusqu'au bout de la nuit pour les plus motivés.

Forcément le réveil est un peu dur le matin, et la panne de la machine à café n'aidera pas !! Le centre se vide peu à peu, certains repartent en train, d'autres chargent les voitures pour faire le chemin retour.

La motivation de tous pour la semaine à vélo est bien présente et tout le monde repart en se disant à très bientôt.

Maurine et Louis.



### Le conseil d'administration de l'association l'Odysée de l'Espoir :

Gérard Guillouzic, président  
Catherine Feingold, vice-présidente  
Zafer Yetim, vice-président  
Samira Belmaati, secrétaire  
Virginie Boufflers, trésorière  
Annick Cotel, vice-trésorière  
Elise Guillouzic, administratrice, partenaires  
Yvan Guillouzic, administrateur, média  
Jean-Yves Guillard, administrateur, média  
Benoit Le Quentrec, administrateur, semaine à vélo  
Odile Le Quentrec, administratrice  
Youen Le Quentrec, administrateur, média

## Le Forum ARSEP

L'édition 2010 du forum ARSEP nous a offert, en plus de la conférence sur les avancées scientifiques et des différents ateliers, de belles rencontres et de beaux contacts. Cette journée est l'occasion de s'informer sur les avancées de la recherche et sur les améliorations de la prise en charge de la maladie. Cette année le forum aura lieu le 10 mars 2012 au Palais des Congrès à Paris. Virginie, Annick, Gilles, Sofie, Samira, Kate... animeront le stand de l'Odysée.

*Venez nombreux!*



## La proposition d'itinéraire de la semaine de l'Odysée de l'Espoir 2012



### Itinéraire vers Centre médical Hélimarin de Pen Bron

44420 La Turballe -

**328 km** –

samedi AMBOISE

dimanche AZAY-LE-RIDEAU

lundi SAUMUR

mardi CHEMILLE

mercredi THOUARE SUR LOIRE

jeudi PONTCHATEAU

vendredi LA TURBALLE

# BULLETIN D'ADHESION 2012

## Association l'Odyssee de l'Espoir

190, chemin Salatier - 13330 LA BARBEN – 04.90.55.08.40

L'Association l'Odyssee de l'Espoir est une association « relais » constituée de personnes atteintes de **sclérose en plaques** (SEP) et de personnes qui souhaitent leur **apporter soutien**. Elle a pour but de faire connaître la sclérose en plaques. Personnes en situation de handicap et personnes valides se retrouvent totalement complémentaires tout au long de l'année, lors de séjours ou de la semaine à vélo qui se déroule chaque année au mois de juillet pour un parcours à travers la France avec trois carrioles tractées.

En devenant membre de cette association, vous participez à l'ensemble des objectifs précités.



Nom<sup>1</sup>, Prénom<sup>1</sup> \_\_\_\_\_  
Adresse<sup>1</sup> \_\_\_\_\_  
Téléphone \_\_\_\_\_ E-mail \_\_\_\_\_

Adhère à l'Association « l'Odyssee de l'Espoir » en qualité de :

- Membre Actif : cotisation annuelle 2012 de 10,00 €
- Membre Bienfaiteur : cotisation annuelle 2012 de 15,00 € ou plus

Fait à : ..... Le : .....



Signature<sup>2</sup> :

Un reçu fiscal peut vous être adressé sur simple demande :  Reçu fiscal souhaité

<sup>1</sup> Ecrire de préférence en majuscule

<sup>2</sup> Pour les mineurs, signature du représentant légal

NB: Les adhésions versées à partir de décembre 2011 couvrent également l'année 2012.

Bulletin à renvoyer à : Association l'Odyssee de l'Espoir - 190, chemin Salatier – 13330 La Barben

**www.odyssee-espoir.org** : [infos@odyssee-espoir.com](mailto:infos@odyssee-espoir.com)

ADAPT& Mairie de Paris : Médaille d'argent, Catégorie Média, trophées « Handicap&Citoyenneté » 2004

Prix régional PACA 2003 de la Caisse d'Epargne sous l'égide de la Fondation de France

Prix « Fais nous rêver » 2003/2004 sur le thème de l'éducation par le sport Reconnaissance d'intérêt Général en 2005



[www.odyssee-espoir.org](http://www.odyssee-espoir.org) : [infos@odyssee-espoir.com](mailto:infos@odyssee-espoir.com)

ADAPT& Mairie de Paris : Médaille d'argent, Catégorie Média, trophées « Handicap&Citoyenneté » 2004

Prix régional PACA 2003 de la Caisse d'Epargne sous l'égide de la Fondation de France

Prix « Fais nous rêver » 2003/2004 sur le thème de l'éducation par le sport  
Reconnaissance d'intérêt Général en 2005